

Rapa Nui cuenta con nuevo jardín botánico

Rapa Nui inauguró su nuevo “Jardín Demostrativo Manavai”, zona de conservación botánica de más de cuatro mil metros cuadrados, que alberga una gama de especies vegetales endémicas de la isla, algunas de las que se encuentran amenazadas por el cambio climático, los incendios forestales y el tránsito descontrolado de ganado por la isla. Según explicó Enrique Tucki, profesional de la Unidad Técnica de la Corporación Nacional Forestal, Conaf, el proyecto desarrollado en conjunto con la Klorane Botanical Foundation, “más que una colección de plantas, es un centro de aprendizaje vivo, donde la comunidad puede reunirse para comprender y participar de forma activa en la preservación práctica de nuestro patrimonio natural”.



CEDIDA